



六郷高校

コミュニティ 通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！



全県新人自転車競技大会 13年ぶりの総合優勝！！



瞬速

疾風霸者



9月18日（土）、19日（日）の2日間にわたって美郷町六郷自転車競技場を会場に全県新人自転車競技大会が開催されました。自転車競技部員はわずか2名ながらも見事、男子総合優勝を勝ち取ることができました。

＜大会成績＞

男子	学校対抗	総合優勝
2年	池田周雅	ケイリン1位 スクラッチ1位
1年	池田充樹	1kmタイムトライアル 1位 3kmインディヴィデュアル パーシュート 1位

＜選手のコメント＞

今年も大会が中止されるのではないかという不安な気持ちで練習を頑張ってきました。その内で無事に大会が行われ、同時に好成績を収めることができて本当にうれしいです。（22R 池田周雅 君より）

大会では全種目上位入賞を果たすことができましたが、タイム更新で課題が残りました。次の大会ではさらなる記録更新を目指して頑張ります。

（11R 池田充樹 君より）

＜顧問のコメント＞

今回の成果は、日頃から互いに高め合う練習が功を奏したと思います。選手の頑張りが表れた大会でした。ただし部員の目標は全国大会出場ではなく全国入賞です。まだまだ頑張りますので、応援よろしくお願ひします！！



※ 今回の全県新人自転車競技大会の模様をこちらのQRコードから御覧いただけます。



汗がきらり 働く喜びの実感 農業体験学習

9月10日（金）に1年生が農業体験学習に参加してきました。この体験学習に際して、美郷町の農政課をはじめ、町内の関係する各農家や企業の御協力をいただきました。当日は天候にも恵まれ、各班は各農家の方々から丁寧に御指導をいただきながら作業に臨みました。中には、慣れない手つきで農作業具と格闘しながら、作業に励む姿が多く見られました。



（手作業で除草作業に励みます。）



（枝豆の選定作業中です。）



（シャインマスカットの畑で除草中です。）



（種植え作業中です。）



（みんなで枝豆のもぎ取り中です。）



＜参加者からの感想＞

- ・作業は疲れたけど、農家の方の素敵な笑顔を見て本当にうれしかった。
- ・作物が大切に育てられていることが分かった。今後は食べ物を大切にしたいと思う。（畑の作物に肥料をまいています。）